

Anfrage öffentlich	Datum 03.06.2020	Nummer F0125/20
Absender Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 04.06.2020	

Kurztitel Gebühr für Jahreskarten für die Hallen-, Frei- und Strandbäder

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

personengebundene Jahreskarten für die Hallen-, Frei- und Strandbäder sind in der Landeshauptstadt Magdeburg für den stolzen Preis von 200,00 Euro pro Person erhältlich. Aufgrund der Pandemie Situation waren die Bäder in der Landeshauptstadt Magdeburg über einen langen Zeitraum nicht geöffnet.

Unsere Fraktion erreichten nun Bürgeranliegen mit der Frage, wie mit der Gebühr für die Zeit verfahren wird in der die Bäder nicht nutzbar waren.

Ist geplant, den Jahreskarteninhabern für diese Zeit die Gebühr zu erstatten? Wenn ja, wie soll die Erstattung erfolgen.

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Information.

Roland Zander
Fraktionsvorsitzender
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz